

COLUMNA OPINION

El rol docente

En este día en el que celebramos a todas y todos nuestros docentes, es fundamental reconocer el invaluable trabajo que miles de profesionales realizan día a día a lo largo de nuestro país. Agradecemos el compromiso, dedicación y entrega incondicional a sus estudiantes, pues son ellas y ellos lo que moviliza su trabajo.

El rol que cumplen es fundamental para lograr que niñas y niños aprendan y se desarrollen de manera integral. Sin embargo, muchas veces es un trabajo solitario y poco reconocido en nuestra sociedad. Para lograr disminuir las brechas de aprendizaje y lograr mover la aguja en educación, necesitamos poner prioridad al acompañamiento docente, su formación y salud mental, especialmente en los primeros años de ejercicio.

Hoy es un día para agradecer y reconocer, pero, sobre todo, para reflexionar cómo podemos valorar la labor que cumplen profesoras y profesores durante todo el año y no sólo en su día. Sólo así lograremos que continúen trabajando comprometidas y comprometidos para que sus estudiantes alcancen su máximo potencial y por hacer de nuestro Chile un país más justo para que el lugar donde niñas y niños nacen no determine su futuro.



Paz Balbontín
Directora Regional Enseña Chile